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第６５回浦和民主商工会定期総会、開催！！ 
 

 ７月２８日（日）に市民会館うらわにて第６５回定期総会を開催しました。代議員定数４４名の中、２６

名の参加、１７人の委任状で無事、総会成立になりました。 

 香田会長は、「１０月から予定されている消費税増税・複数税率を何としても

阻止しなければいけない。国民の生業と生活を守るためには、一層の団結と運動

が早急に求められています。７月１８日（木）には、全国商工団体連合会（全商

連）の太田会長が浦和民商へ激励に来てくれました。運動を広げ中小業者と国民

の力で増税中止へ追い込みましょう。 

 この運動を大きくするのも広げるのも数が必要です。業者の輪を広げ、浦和民

商の会員を増やすことで様々な要求を実現させることが出来ます。拡大・会員増

勢を成功させましょう。」などの開会あいさつがありました。 

 来賓では、埼玉商工団体連合会（花井副会長）さいたま地区労働組合（村崎副

議長）・税理士法人 第一経理（長谷川税理士・渕上税理士）・税理士法人 第

一経営（松崎税理士）・埼玉総合法律事務所（佐渡島弁護士）・浦和法律事務所

（沼尻弁護士）・埼玉中央法律事務所（小内弁護士）・日本共産党さいたま市議

員団（鳥海議員・久保議員）と１０名の顧問・関係団体に皆様にご参加いただき

ました。メッセージ・祝電では、埼玉土建さいたま南支部・相談顧問の綾達子さんからメッセージを頂きま

した。 

５名の方に来賓のあいさつをいただき、参議院選挙の奮闘と消費税増税中止の運動を共に頑張ろうと浦和民

商へ多くの激励をいただきました。 

 第６５回総会方針は、各専門部の代表が提案を読み上げました。決算の報告が佐藤会計からあり、会計監

査報告で福本倶子さんが務めました。予算でも、より大きな業者運動・会員拡大を進めていける提案があり

ました。 

 ここで休憩を挟み、代表発言に移りました。代表発言は、「１年の活動とこれからの計画」を加藤みち子

さん、「魅力ある共済会」を林いね子さん、「理事になって１年と展望」を三上賢市さんが報告しました。

三上理事の発言で「商工新聞を必ず読んでいます。商工新聞を読むことで多くを学べました。もう一つは、

班会の大切さです。班会で話し合い、学び合い、助け合うことで学びの教訓になっています。民商運動を盛

り上げる為に頑張ります。」などの民商をより前進できるような、素晴らしい報告がありました。 

 質疑応答のあと、総会方針・決算・予算・新役員の採択が行われ全会

一致で承認されました。第６５回定期総会特別決議は、長岡理事が堂々

と読み上げました。 

 最後に木下副会長の閉会のあいさつとガンバロー三唱で今総会を締め

くくりました。 
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